

	No. Alumni Universitas:	<b>MIRA FATUN</b>	No. Alumni Fakultas:
	a) Tempat/Tgl. Lahir: Kampar /10 Oktober 1993 b) Nama Orang Tua:Jaikan dan Karyanti c) Fakultas: Hukum ) d) Program Kekhususan: Sistem Peradilan Pidana (PK) V e) No. BP : 1210113125)	f) Tanggal Lulus:9 Mei 2016 g) Lama Studi: 3 Tahun 8 Bulan h) Predikat Lulus:SangatMemuaskan i)IPK : 3,36 j)Alamat : Kab.Pelalawan, Riau	

**PELAKSANAAN PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PEMBALAKAN LIAR BERDASARKAN UU NOMOR 18 TAHUN 2013 TENTANG PENCEGAHAN DAN PEMBERANTASAN PERUSAKAN HUTAN OLEH POLDA RIAU DI KABUPATEN PELALAWAN**

(Mira Fatun, 1210113125, Fakultas Hukum Unand, 2016,71Halaman )

**ABSTRAK**

Pembalakan liar merupakan semua kegiatan pemanfaatan hasil hutan kayu secara tidak sah dan yang terorganisasi. Sebagaimana diatur dalam Undang-Undang No.13 Tahun 2018 Tentang Pencegahan dan Pemberantasan Perusakan Hutan. Permasalahan yang diteliti adalah 1). Bagaimanakah pelaksanaan penanggulangan tindak pidana pembalakan liar oleh polda Riau di kabupaten pelalawan?, 2). Apa saja kendala-kendala yang dihadapi oleh polda Riau dalam pelaksanaan penanggulangan tindak pidana pembalakan liar di Kabupaten Pelalawan?, 3). Upaya apa sajakah yang telah dilakukan oleh polda Riau terhadap penanggulangan tindak pidana pembalakan liar?. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan yuridis empiris. Penelitian ini bersifat deskriptif, pengumpulan data melalui studi dokumen dan wawancara,.. Berdasarkan hasil penelitian, dalam pelaksanaan penanggulangan tindak pidana pembalakan liar oleh Polda Riau di Kabupaten Pelalawan dilakukan dengan 2 (dua) langkah,1. preventif yaitu melakukan sosialisasi, razia, dan bekerja sama dengan instansi pemerintah. 2 represif, yaitu melakukan observasi, rencana pelaksanaan penggrebakan, penyitaan dan pemeriksaan barang bukti, serta pemeriksaan saksi. Kendala yang dihadapi oleh Polda Riau dalam penanggulangan tindak pidana pembalakan liar disini adalah kurangnya pengawasan, sarana dan prasarana, anggaran serta kurangnya kerjasama dengan pihak masyarakat dan instansi terkait, dan upaya-upaya yang dilakukan dalam menanggulangi kendala dalam penanggulungan tindak pidana pembalakan liar ini menambah sarana dan prasarana penunjang operasional,melakukan pengawasan, mengajukan permohonan untuk penambahan anggaran, serta meningkatkan koordinasi dengan masyarakat setempat dan instansi terkait.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan tim penguji dandinyatakan lulus pada 9 Mei 2016. Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda tangan	1.	2.
Nama terang	<b>Nilma Suryani, S.H.,M.H.</b>	<b>Yandrizza, S.H.,M.H.</b>

Mengetahui,

Ketua Bagian Perdata:Dr. A Irzal Rias,SH.,MH

Tanda tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan:

